

Der lange Krieg gegen den Irak – ein geduldetes Verbrechen?

**BLICK von INNEN:
Hans von Sponeck,
ehem. stellvertretender
Generalsekretär der UNO und
Leiter des UN-Hilfsprogramms
für den Irak
über**

- das Scheitern der UNO
- die Situation im Irak
unter der Besatzung
- die Aufgaben
der internationalen Politik



**Freitag, 23. Mai 2003 - 19.30 Uhr
Stadtbücherei Heidelberg**

**Veranstalter: Heidelberger Forum gegen Militarismus und Krieg,
DGB Rhein-Neckar • Heidelberger SchülersprecherInnen
ATTAC Rhein-Neckar • Volkshochschule HD**